



GOBIERNO
FEDERAL

SEMARNAT



Comunicado de Prensa No. 224-11
México, DF., 20 de julio de 2011

Con el rescate de barrancas en Miguel Hidalgo se protege a la población y la disponibilidad de agua: Conagua

- ◁ José Luis Luege y Demetrio Sodi se reúnen para establecer más acciones de rescate y saneamiento de barrancas y cauces federales
- ◁ Conagua realizará inversiones de 18.5 millones de pesos en el rescate de barrancas en esa demarcación política

El Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo, y el Delegado en Miguel Hidalgo, Demetrio Sodi de la Tijera, se reunieron para analizar la problemática de invasión, deforestación y contaminación de barrancas y cauces federales en esa demarcación.

En la reunión en la que participaron también el Subdirector General de Administración del Agua, Roberto Anaya Moreno; el Director General del Organismo de Cuenca del Valle de México, Miguel Ángel Vázquez Saavedra; funcionarios delegacionales y habitantes de la demarcación, se estableció el compromiso de continuar y fortalecer las acciones para el rescate, saneamiento y reforestación de dichas áreas, a fin de recuperar los acuíferos de la región.

El titular de la Conagua subrayó que el objetivo fundamental de esas acciones es contribuir al reordenamiento territorial, así como proteger y dar seguridad a la población. Aseveró que las barrancas y cauces federales deben rescatarse y conservarse, ya que son un elemento primordial para mejorar el medio ambiente y contribuir a la recarga del acuífero, entre otros beneficios .

Por su parte, Demetrio Sodi señaló que en la delegación Miguel Hidalgo uno de los problemas más críticos es la invasión de las zonas arboladas y de las barrancas, ante lo cual se deben fortalecer los esfuerzos coordinados con el Gobierno Federal, a través de la Conagua, y con las autoridades del Gobierno del Distrito Federal para impulsar más trabajos conjuntos de reordenamiento, recuperación y protección de esas áreas.

En tanto, Verónica de la Rosa, habitante de la demarcación, expuso el escenario actual de las áreas naturales, las cuales han sido invadidas por construcciones, complejos residenciales y deportivos, que en algunos casos se asientan sobre las zonas y cauces federales y descargan sus aguas residuales en las barrancas.

Para atender esta condición, en el presente ejercicio, la Conagua realizará inversiones del orden de 18.5 millones de pesos, a través del Programa de Agua Potable y Saneamiento en Zonas Urbanas (Apazu), para el rescate de las barrancas Barrilaco y Tecamachalco.

Finalmente, José Luis Luege destacó que estas acciones contribuyen a la sustentabilidad hídrica de la Cuenca del Valle de México, ya que se permite la captación de agua de lluvia y se disminuye la contaminación de cauces, así se podrá garantizar que las futuras generaciones cuenten con disponibilidad del líquido suficiente para su desarrollo social y económico.

ooOoo